

Basel, 6. Februar 2022

Sugey Giger Solis Dayhannys

4. November 1981 – 1. Februar 2022

Sugey ist nach kurzer Erkrankung unerwartet gestorben.

Ich bin tief erschüttert und unendlich traurig. Ich vermisse ihr herzhaftes Lachen, ihre unerschütterliche Lebenskraft und ihre liebevolle Unterstützung.

Andy Giger

Ihre Eltern haben gewünscht, dass Sugey in Santo Domingo beerdigt wird.

Wir werden jedoch alle, die Sugey gekannt haben, zu einem späteren Zeitpunkt zu einer Abschiedsfeier in Basel einladen.

Anstelle von Blumenspenden kann man eine Spende an einen Fonds einzahlen. Das Geld wird für Dinge eingesetzt, die im Sinne von Sugey sind.
Postkonto: 40-783494-9, Vermerk: Sugey

Traueradresse: Andreas Giger, Lehenmattstrasse 334, 4052 Basel